
 
 

ERGEBNISPROTOKOLL 

 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES RODDE / KANALHAFEN 

 

Datum der Sitzung: 05.10.2023 

Beginn: 19:30 Uhr 

Ort: Pfarrheim Rodde 

 
 

 
Teilnehmer(innen): 
Hr. Ludger Thiemann 

Hr. Bernhard Berghaus 
Fr. Angelika Moser 

Hr. Niels Pohlmann 
Fr. Janine Heile-Limberg (RM, FDP) 
Hr. Markus Tappe (RM, CDU) 

Hr. Christoph Lakemeier 
 

 
Besucher(innen) 
Fr. M. Upmann 

Hr. J. Upmann 
Hr. W. Moser 

Hr. G. Veltmann 
Hr. A. Kloth 
Hr. G. Döcker 

Hr. N. Steggemann 
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Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

Zwischenstand zu den aktuellen 

Anträgen 

Der Antrag, die Unterführung „Listweg“ 

im Zuge des Neubaus bei der Breite und 

Höhe anzupassen wurde von der Stadt 

Rheine abgelehnt. 

   

2  

Fuß- und Radweg Check Rodde 

Folgende Örtlichkeiten wurden geprüft: 

- Schulhof Grundschule 

- Querung Nahrodder Str. 

- Einbahnstraßen Regelung 

- Zaunbahnanlage Im Lau 

- Anpassung Kreuzungsbereich 

Listweg / Im Lau 

- Unterführung „Listweg“ 

- Fußweg Tovarstr.  

   

3  

Radweg L591 

Die Stadt Rheine möchte die aktuelle 

Eigentümerin des Ackers zur ggf. Zeit 

erneut ansprechen. 

   

4  

Bahnhof Rodde 

Das Interesse zur Reaktivierung des 

Haltepunktes ist weiter vorhanden. 

   

5  

Schulstandort Rodde 

Generell ist das Umfeld der Schule und 

das Schulgebäude selbst in keinem gu-

ten Zustand. (Lose Platten und Stolper-

fallen im Gehweg, Unkraut, etc.). 

Das Jugendheim kann weiterhin nicht 

genutzt werden. 
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Lfd. 
Nr. 

Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

6 

Standort Briefkasten Rodde 

Der aktuelle Aufstellort wird als ungüns-

tig betrachtet. Eine Aufstellung am Dorf-

laden Rodde könnte zu Synergieeffekten 

führen. 

Gemeinsam mit der Deutsche Post soll 

geprüft werden, ob der Briefkasten von 

der Kirche zum Dorfladen umziehen 

kann. 

Hr. Steggemann  

7 

Glasfaserausbau 

Derzeit sind keine weiteren Baumaß-

nahmen in Rodde geplant. 

   

8 

Busfahrkarte „Führerschein gegen 

Blaue“ 

Derzeit macht es für die Bewohner der 

Stadteile Rodde und Kanalhafen keinen 

Sinn an dem Projekt teilzunehmen. 

Es soll beantragt werden, dass Bewoh-

ner der Stadteile für ein Jahr das 

Deutschlandticket bekommen. 

Hr. Berghaus  

9 

Kreuzungsbereich Surenburgerstr./ 

Am Hellschlag 

Nach dem Umbau der Surenburgerstr. 

hat sich das Unfallrisiko durch abbie-

gende Fahrzeuge in die Straßen 

“Am Hellschlag“ und “Alter Grenzweg“ 

erhöht. 

Des Weiteren fehlen aktuell noch die 

Pfeilwegweiser „Rodde“ an der Kreuzung 

Es soll beantragt werden, dass die Ge-

schwindigkeit im Kreuzungsbereich auf 

70km/h reduziert wird. 

Hr. Thiemann  

9 

Sonstiges 

Der Etat des Stadteilbeirates wurde in 

eine neue Tischtennisplatte für das Ju-

gendheim investiert. 

Es wurde auf das Meldesystem EMS der 

Stadt Rheine hingewiesen. 

   

10 Termin nächster Stadtteilbeirat 07.03.2024 19:30   

 


